

Liebe Kollegin, lieber Kollege,
sei dabei in Indien, unterstütze die 3. Internationale Automobilarbeiterkonferenz 20. - 24. November 2025 in Pune/Indien.

Die Auto- und Zulieferkonzerne greifen die Kollegen/innen offen an. An der Spitze VW, er kündigt Werksschließungen und tausende Entlassungen an. Ebenso berichten uns Kollegen/innen aus vielen Ländern, die internationalen Monopole fahren diesen Kurs auf dem Rücken aller Arbeiter/innen, im Konkurrenzkampf um Weltmarktanteile und Höchstprofit.

Ob in Frankreich, Belgien oder Brasilien, überall wehren sich Kollegen/innen. Lassen wir uns nicht, Werk gegen Werk, Arbeiter gegen Arbeiter ausspielen. Nationalismus und Faschismus spalten, sind die Feinde der Arbeiterbewegung. Entwickeln wir die internationale Einheit der Automobilarbeiter/innen, um zu einer stärkeren Kraft zu werden, es geht um die Zukunft, auch um gesellschaftliche Alternative!

Die Internationale Automobilarbeiterkoordination ist eine kämpferische Bewegung der Basis von Automobilarbeiter/innen, ihren Familien und Freunden.

Unser Ziel ist die länderübergreifende Zusammenarbeit und Koordinierung der Kämpfe, ein Informations- und Erfahrungsaustausch und die Stärkung der gemeinsamen gewerkschaftlichen Organisierung. Unser Motto: **Kein Kampf darf mehr alleine stehen!** Für die internationale Arbeitereinheit gegen Abwälzung der Krisenlasten auf unseren Rücken, gegen Weltkriegsgefahr, Umweltzerstörung und Faschismus!

Wir freuen uns auf Indien! Wer die Vorbereitung der 3. IAC unterstützen will, Fragen oder Anregungen hat, bitte wenden an: germany@iawc.info

Die Internationale Automobilarbeiterkonferenz ist selbst organisiert, überparteilich, finanziell unabhängig, nur durch Spenden finanziert.

Spendet für die 3. IAC, Konto: Erwin Dietrich
IBAN: DE58 7001 0080 0349 3138 02